Sozialverband VdK-Ortsverband Achern hatte Besuch vom VdK-Ortsverband Plieningen-Birkach.



Am 17. Juni hatte unser Ortsverband Besuch aus dem Schwabenländle.

Der Ortsverband Plieningen-Birkach war mit 40 Personen in unserer Region zu Gast.

Über Freudenstadt, Mummelsee und Sasbachwalden erreichten sie am Nachmittag Achern. Dort wurden sie bereits vom 1. Vorsitzenden Hans Werner Wiegert mit Gattin und Schriftführerin Sieglinde Rösch erwartet.

Vorsitzender Martin Landwehr hatte neben seiner Gattin auch seine Stellvertreterin Lore Wagner und Frauenbeauftragte Erika Hirsch sowie VdK-Mitglieder und Mitglieder der Seniorengemeinschaft im Gefolge. Hans Werner Wiegert führte die Gruppe zum Klauskirchel, wo sie bereits durch den Stadtarchivar Konrad Keller zu einer kleinen Besichtigung erwartete.

Danach ging es zu einem gemütlichen Kaffeeklatsch ins Café Glatt, wo auf die Besucher manch süße Versuchung wartete. In zwei Stunden angeregter Unterhaltung erfuhren wir viel Wissenswertes über Plieningen-Birkach auf den Fildern. Zu den besonderen Sehenswürdigkeiten dort gehört das Schloss Hohenheim und die landwirtschaftliche Universität mit ihren berühmten botanischen Gärten und Lehrgärten. Die St. Martinskirche aus romanischer Zeit ist ebenfalls ein berühmter Anziehungspunkt. Die Einladung an die Acherner zu einem Gegenbesuch wurde gerne angenommen und wird für eine Tagesfahrt ins Auge gefasst.







Unser Besuch ist angekommen und der Weg führte zum Klauskirchel





Erklärung / Erläuterung sowie die Geschichte vom Klauskirchel durch Stadtarchivar Konrad Keller

















Von Links: 1. Vors. OV-Achern H. Wiegert - Ehefrau u. 1. Vors. OV-Plieningen-Birkach H. Landwehr - unsere Schiftführerin Fr. Rösch im Café Glatt









Frauenbeauftragte Erika Hirsch und 2. Vorsitzende Lore Wagner





Bei Kaffee und Kuchen lies man es sich gut gehen.







Der Abschied kam, wir der Ortsverband Achern wünschen dem Ortsverband Plieningen-Birkach für die Zukunft alles Gute. >>> man sieht sich <<<